

PRESENTATION

Stanislas Zakarian et Olivier Navelet ont créé ensemble Zakarian-Navelet avec l'idée que l'architecture est un art merveilleux du construit qui raconte l'histoire des hommes et des lieux.

Nous défendons une vision transversale qui convoque l'écoute et l'échange. Car pour nous, écouter c'est comprendre. Et comprendre est le premier pas pour concevoir. L'architecture, pour peu que l'on soit bienveillant envers les hommes et le lieu, rend toujours heureux.

Le travail de l'agence se complète d'une attention portée à la recherche. Cela se traduit par la publication d'ouvrages (*The Lying Forest*) ou la construction de projets innovants, en terre crue, paille de riz, béton de bois ou pierres massives.

Aujourd'hui, l'agence compte 10 collaborateurs à Marseille et vient d'ouvrir une antenne à Paris.

Stanislas Zakarian est architecte-conseil d'État et maître de conférences à l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Montpellier. Il poursuit aussi une thèse à l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne. Olivier Navelet est architecte conseil du CAUE 13 et enseignant à l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Marseille.

Actuellement, Zakarian-Navelet développe avec Güller Güller et TVK le projet urbain Quartiers libres / Saint Charles - Belle de Mai (Marseille). L'agence est en train de construire le premier immeuble de bureaux en terre crue et paille de riz de Montpellier et un relais nature en pierres massives à Marseille. Outre la réalisation de plusieurs projets résidentiels, nous travaillons à la revitalisation des centres-bourgs, via la transformation/extension d'une ancienne grange en pôle culturel et médical au Paradou.

L'Espace Jeunes à La Grande-Motte fut distinguée parmi les 100 réalisations françaises de 2015 dans l'annuel de l'AMC et la maison à Giens fut nommée aux ADC awards 2020, aux Building of the year 2021 et finalistes monde des *premios Obras Cemex 2021*.